

Pressemitteilung: 13. Oktober 2012
Thema: O Lord, have MEHRSi
Autor: skb.
Foto: Christoph Boeckheler
Erschienen: Frankfurter Allgemeine, 08.10.12

MEHRSi
Sicherheit für Biker

O Lord, have MehrSi

Christliche Motorradfahrer gedenken ihrer tödlich verunglückten Kollegen

Mit einem Gedenkgottesdienst hat der Verband Christlicher Motorradfahrer (VCM) der in dieser Saison tödlich verunglückten Motorradfahrer gedacht. Zwar geht die jährliche Anzahl der Opfer wie in den jüngsten Jahren weiterhin zurück, doch laut Biker-Pfarrer Thorsten Heinrich „mussten allein in Hessen in diesem Jahr bisher 40 Motorradfahrer im Straßenverkehr ihr Leben lassen“.

Der Gedenkgottesdienst hat mittlerweile Tradition, dieser war der 32. seiner Art. Wie üblich trafen sich die Teilnehmer auf dem Rebstockgelände, von wo aus die Fahrt an die Hauptwache führte,



Start am Rebstockgelände: Biker auf Gedenkfahrt. CHRISTOPH BOECKHELER

wo gegen 14.30 Uhr der Gedenkgottesdienst begann, musikalisch begleitet von – auch das hat mittlerweile Tradition – der Band „Fischerherren's Friends“ um Pfarrer Udo Neuse.

Die Kollekte der diesjährigen Gedenkfahrt, zu der etwa 500 Teilnehmer kamen, geht an die Organisation „MehrSi“ – Sicherheit für Biker, die sich für Unterschutz an Leitplanken einsetzt. Der Gedenkgottesdienst und die Gedenkfahrt sind für viele Teilnehmer auch immer wieder der feierliche Abschluss der Saison, denn bereits Paulus schrieb an die Korinther: Ein Moped taugt nicht viel im Winter. (skb.)